

Zeitliche Profess von Frater Thomas Maria Siller

Am Sonntag, den 28. September 2025, legte Frater Thomas Maria Siller, der aus der Pfarrei St. Leonhard zu Leonberg stammt, seine zeitliche Profess als Ordensmann des Deutschen Orden in der Ordensprovinz Österreich und Südtirol ab. Er versprach für drei Jahre die Ordensgelübde der Ehelosigkeit, Armut und Gehorsam, die sogenannten Evangelischen Räte. In einer feierlichen Vesper in der Kirche St. Georg in Bozen, die der Prior Pater Christian Stuefer OT unter Beisein des Hochmeister Frank Bayard OT zelebrierte, wurden Frater Thomas Maria das Profess-Kreuz und der Mantel mit Deutschordenskreuz angelegt. In den kommenden drei Jahren wird Frater Thomas seine Studien an der päpstlichen Universität *Heiliger Thomas von Aquin* fortsetzen, um das Lizentiat in Theologie zu erwerben. Zu diesem Festtag waren die Familie von Frater Thomas Maria und Stadtpfarrer Oliver P. Pollinger nach Südtirol gekommen, um an der Profess teilzunehmen. Wir freuen uns mit Frater Thomas Maria und bitten alle Gläubigen unserer Pfarreiengemeinschaft, ihn in die persönlichen Gebete einzuschließen.

Weitere Informationen finden Sie auf der Homepage des Deutschen Orden/Südtirol
<https://www.deutschorden.it/aktuelles/aktuelles-detail/?news=238&back=2>



